



www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

DOMINGO 28 DE AGOSTO DE 2016 | Año XLI | Número 14.299 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 2,80 euros

Ciudadanos impone al PP una ayuda a los salarios más bajos

Rivera obliga a Rajoy a revisar la última amnistía fiscal y logra el compromiso de igualar el permiso de paternidad de mujeres y hombres

N. JUNQUERA / E. G. DE BLAS

Madrid
Ciudadanos ha logrado, en las
últimas horas de su maratoniana negociación con el PP para
sellar un pacto de investidura,
introducir en el acuerdo una serie de medidas económicas y sociales estrella que aparecían en
su programa electoral y que servirán para incrementar la pre-

más relevantes: el complemento salarial para las rentas bajas. Mariano Rajoy ha aceptado incluir en el pacto esta propuesta reequilibradora que, a través de deducciones en el IRPF, permite elevar los sueldos más bajos y reducir el nivel de pobreza. Los socialistas ya incluyeron esta medida en su fallido pacto con la formación de Rivera durante la pasada legislatura.

Ciudadanos ha logrado además el compromiso por parte de los populares de ir equiparando progresivamente los permisos de paternidad de mujeres y hombres.

EDITORIAL

Tiempo de acuerdos

El PP ha aceptado también un compromiso especialmente delicado, por las dudas jurídicas que todavía suscita. Se revisará a cada uno de los contribuyentes que se acogió a la última amnistía fiscal con la intención de comprobar si pagaron todo lo que les correspondía. Fuentes de la negociación confían en que hoy se pueda firmar un acuerdo definitivo.

sión sobre el PSOE. Una de las la pasada legislatura.

PAGINA 10 acuerdo definitivo.

PAGINA 15

Matteo Renzi, primer ministro italiano; su esposa, Agnese Landini (derecha), y Laura Boldrini, presidenta de la Cámara de Diputados, en el funeral celebrado aver en Ascoli Piceno por las víctimas del terremoto. / MASSIMILIANO PERCOSSI (AP)

Arquata y Norcia sufrieron el mismo seísmo. Pero con consecuencias distintas

Un terremoto, dos Italias

P. ORDAZ / M. SALAS, **Arquata** Hay una Italia del día a día y una Italia de las tragedias. La de diario se desespera ante la corrupción, la afición a saltarse las normas y la frustración por no estar a la altura de su historia y su cultura. La otra Italia es la que salva a miles de migrantes en el Mediterráneo o a los náufragos del *Costa Concordia*. Esas dos Italias, la que

es y la que quiere ser, están representadas en Arquata y Norcia. Los dos pueblos vecinos sufrieron por igual el seísmo, pero en Arquata murieron 49 personas y en Norcia, que triplica la población, se salvaron todos. Aquí gobernantes y ciudadanos aplicaron durante años un plan antisísmico. Eso que tanto le cuesta a la otra Italia.



REPORTAJES

La muerte hace campaña en Río

MARÍA MARTÍN, **Río de Janeiro** El Estado de Río celebra elecciones municipales el 8 de octubre. Y 11 ediles y candidatos de la región Baixada Fluminense, en la zona metropolitana de Río de Janeiro, han sido asesinados en los últimos meses. La oleada de muertes deja patente la amplitud de los vínculos entre política y crimen organizado. Y también su tolerancia social.

Un tesoro visigodo en manos nazis

ANA CARBAJOSA, **Castiltierra** Heinrich Himmler no pudo visitar la necrópolis visigoda de Castiltierra (Segovia) en su viaje a España. Pero buena parte del tesoro allí enterrado acabó en la Alemania nazi, en teoría para su estudio y restauración. Y ya nunca regresó. El Museo Arqueológico Nacional quiere recuperar los valiosos restos. Tarea difícil, porque no estaban catalogados.



Ciudades posibles e imposibles

La contaminación del aire, el ruido y las catástrofes naturales exigen una gestión urbana que tenga en cuenta el entorno

Luis Feduchi, J. Díaz, C. Linares, A. Garrido, G. Gándara

SVETLANA ALEXIÉVICH Nobel de Literatura 2015

"Rusia vive una histeria militarista de tiempos pasados" Cristina Galindo

Después de 'Je suis Charlie' Javier Pérez Andújar